

Le président nicaraguayen Daniel Ortega souligne l'aide de Cuba lors du tremblement de terre de 1972



Managua, 23 déc. (RHC) Le président nicaraguayen Daniel Ortega a souligné aujourd'hui l'aide offerte par Cuba après le tremblement de terre qui a dévasté cette capitale en 1972.

Lors d'une cérémonie en hommage aux victimes du séisme qui a endeuillé des milliers de familles dans cette nation d'Amérique centrale il y a 50 ans, M. Ortega a souligné la solidarité du peuple cubain et celle du leader historique de la Révolution, Fidel Castro.

Il a rappelé qu'à cette époque-là, le Nicaragua n'avait pas de relations avec Cuba et que pour le président de l'époque, Anastasio Somoza de Debayle, il était difficile de ne pas laisser entrer une brigade médicale dans les conditions de destruction du pays.

"Ils se sont installés dans les quartiers et ils ont secouru directement la population, a rappelé le leader sandiniste lors de la commémoration de la date au centre de convention Olof Palme.

En ce sens, il a fait allusion au geste de solidarité de l'île caribéenne comme une manifestation qui transcende l'humanité et la fraternité de Cuba et de Fidel, face à l'antagonisme idéologique et politique qui existait avec la dictature de Somoza.

Le séisme qui a détruit la ville de Managua avait 6,2 sur l'échelle de Richter et il s'est produit à 00h35 heure locale le 23 décembre 1972 et a fait plus de 10 000 morts.

Selon les études menées après le séisme, les destructions sont en partie dues à la mauvaise construction des bâtiments, dont la plupart étaient en taquezal (une combinaison de structures organiques et de terre) et en bois, peu solides pour résister à une secousse tellurique. (Source Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/308762-le-president-nicaraguayen-daniel-ortega-souligne-laide-de-cuba-lors-du-tremblement-de-terre-de-1972>



Radio Habana Cuba